
参加者からいただいたご意見・ご要望をご紹介します。 

多くの皆様にご参加いただくとともに、貴重なご意見等をたくさんいただ

きました。いただいたご意見等は、今後の議会・議員活動に活かしてまい

ります。 

 

 

 

◆まちづくりについて 

①中核市となり、今後のまちづくりにプラスとなったことを教えてほしい。 

②東部圏域が活性化するための活動に参加したいが情報が少ない。もっと情報提供をし

てほしい。 

③選挙時に移動投票所などができないか検討していただきたい。 

④地元地域で役員をしているが、高齢者が多いこと、一人で何役も抱えている事など、

どう解決していけばよいのか。 

⑤まちづくり協議会ができて 10年経つが各地域でどの様な活動・組織づくりをしてお

られるのか知りたい。 

⑥防災無線が機能しているのか。核家族や、若者または高齢者の単身世帯など、世帯の

形態が様々であり災害時の対応に苦慮している。 

⑦ひとり親世帯への支援を望む。 

⑧大学生は地元とのかかわり方が苦手である。例えばボランティア等に参加してはどう

か。 

⑨この度の災害では避難勧告がでたが、役立ったのか。安全・安心のまちづくりを。 

➉男女共同参画仲間づくりがしにくく、若い人が育ちにくい。 

⑪障がい者家族の居場所をまちなかにつくってほしい。市の西部、鹿野・気高・青谷地

域は繋がりを持っている 

⑫大きな会社がないので、観光に力を入れたまちに。 

⑬まちづくりが事業の中心になっている。人とひとの繋がりを。 

⑭市は案を掲げているが実行性がない。 

⑮地域での役割分担を女性にも与える。 

⑯まちづくり協議会のイベントに魅力を感じない。 

⑰まちづくりにはやはりリーダーが必要では。 

⑱まちづくりの中で保健師を増やしてほしい。 

⑲障がい者を正しく理解する学習会を地域で行ってほしい。 

⑳女性も地域を支えている。 

 

 


